
南投縣信義鄉久美國民小學 112學年度第一學期(期末) 

交通安全教育委員會會議紀錄 

南投縣久美國小 112學年度第一學期交通安全教育委員會會議記錄 

時間 中華民國 112年 6月 28日 13:30 地點 久美國小 

出席 校長、教導主任、總務主任、教務組長、一至六年級導師 

列席 家長會代表 紀錄 學務組長 

主席 田校長  春梅 

一、主席致詞 

謝謝大家出席校務會議，請各行政人員和導師保握時間，每個人三分鐘

講解，可以就重要事情報告，謝謝各位老師的努力，學生在交通安全零

事故，也未發生學生騎乘腳踏車事故的發生，惟要多宣導國小學生不要

做未成年的(國中生)摩托車，發生在寒暑假很多，其實都是家長默認下

要孩子騎乘摩托車，所以對家長溝通這一方面還要請各位導師多費心，

不厭其煩地向家長多宣導。 

二、學務組長報告 

謝謝各位導師的努力，此學期真的交通零事故，希望下學期能繼續保

持，就學務的觀察來報告學生行為已轉變 

1. 經過宣導後，學生騎乘腳踏車在下坡時會下車用牽的行走，不太會

衝直撞，惟腳踏車帽子還需多努力宣導 

2. 縣府教育處有報交通安全腳踏車研習，會帶兩位學生去學如何騎乘

腳踏車，並當場考照，通過者可拿到獎狀，鼓勵學生報名，但礙於

學校未有腳踏車考照的規格(場地圖、交通號誌)等，惟帶學生出去

考照可用錄影的方式在讓學生觀看。 

3. 在宣導交通號誌圖時，學生多半不理解，可配合社區的交通號誌多

宣導跟多提醒。 

三、臨時動議： 

無 

四、臨時動議回覆 

無 

五、校長結語： 

謝謝大家帶著學生戶外教育時會時時刻刻提醒學生交通安全的重要性，

但乘坐遊覽車的禮儀規範還是要多教跟多指導，辛苦各位教師了!!! 

散會時間：16:30 
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會議情形 報告交通安全宣導後的成效分析 

 

  



久美國小 112學年度第一學期期末交通安全教育委員會 

會議簽到表  112.6.28 

單位職稱 姓名 簽到 備註 

主任委員 田春梅 
  

顧問 馬智祥 
  

副主任委員 楊玉珠  
 

副主任委員 陳平順  
 

執行秘書 曾尤尤  
 

委員 史春麗  
 

委員 全恪柔  
 

委員 鄭祥翠  
 

委員 伍紹威  
 

委員 文一丞  
 

委員 谷佩萱  
 

委員 周以潔  
 

委員 陳莉如  
 

委員 幸漢強  
 

 

 

 


